

ちいきとがっこう

深川市を緑にする会主催

東高で青空園芸教室

深川・一巳・音江・納内・多度志小児童が参加

6月6日から11日にかけて深川東高校を会場に、小学生を対象とした青空園芸教室（深川市を緑にする会主催）が開催されました。この事業は「花と野菜の寄せ植え学習を通して、深川市で学ぶ子どもたちのまちの緑化や環境について考える機会となること」を目的として、毎年実施されています。初めに深川市を緑にする会の方から、青空園芸教室の趣旨についてお話がありました。その後、高校生から寄せ植えの作り方、花の選び方などの説明を受け、イチゴ、ケイトウ、ペチュニア、ミムラスなど、高校生が育てた苗から一人、数種類を選んで植えていました。



お兄さんお姉さんにやさしく教えてもらいました



児童が植えた完成品の数に圧倒

地域の皆さんと一緒に 多度志音頭

6月7日、多度志小の運動会で恒例の多度志音頭が子どもたち、教職員、保護者、地域、シルバークラブの皆さんが、グラウンドに大きな輪を作り踊りました。子どもたちは、事前に運動会に向け地域の皆さんから踊り方を教わりました。

♪ 地域の方の指導を受けて♪



「多度志音頭」の歌詞には、多度志の豊かな自然や人々の躍動する様子がたくさん描かれています。音頭と云えば、深川には「深川音頭」「音小音頭」もあり、それぞれの由来を紐解いてみると楽しいです。

♪ サァサ ヨイヨイ 良いところ♪

人権の心を育もう 音江小

イエローコスモスの種を全児童に寄贈



あゆみちゃんと記念撮影！

6月13日、音江小1・2年生が、人権擁護委員4人と一緒に「人権の花」を植えました。「人権の花」は、人権擁護委員会から市内の小学校に寄贈される花で、今年には音江小に寄贈されました。当日は、人権擁護委員から植え方を教わり、マリーゴールドの花苗をプランターに移植しました。委員からは、花を育てることにより「命を大切に作る心」「優しい思いやりの心」を育ててくださいと、お話がありました。

放課後教室スタート 全小学校



分からない所を、教えてもらいながら頑張る！



市内小学校では、6月9日実施の教室がスタートしました。この事業は、市教育委員会が「市内小中学生の主体的学習態度の育成と学力向上」を目的に、希望する児童生徒を対象に実施しているものです。各小学校、月2回-3回程度

の実施が計画されています。6校の講師は地域の元教員などのボランティア18名が務めます。1年間よろしくお祈いします。

二條実穂選手による特別授業 一巳・納内・北新・多度志小・一巳中

5月21日、22日に深川市出身の車いすテニスプレーヤーの二條実穂さんによる、地元ふかがわの子どもたちに向けた授業として「夢の力」の講演が行われました。

ご自身の経験から夢を持つことの大切さや、他者とのコミュニケーションの重要性が伝えられました。

「夢は自分を支える力になる」



発行：深川市学校支援地域本部（深川市教育委員会生涯学習スポーツ課）
問合せ先：深川市2条17番17号 電話番号：26-2343